Hip-hop. Des collégiens au France

Sept collégiens de Kerzouar viennent de rentrer des championnats de France de battle hip-hop, à Villeneuve d'Ascq (59), qui se sont déroules du mercredi 17 mai à vendredi. Les élèves ont obtenu une très belle 18º place et gagné la moitié de leurs battles, avec une énergie débordante et un état d'esprit irréprochable. Ils ont représenté leur région Bretagne avec beaucoup de fierté.

Plus motivés que jamais après cette première participation, ils donnent rendezvous à leurs adversaires t'an prochain, à Montpellier (34). L'équipe était composée de Lucyle Bouraya, Juliette Lepvrier Cussol, Maëlle Coadou, Mathis Kerbaol, Pierre-Yves Cuillandre, Maël Gueguen et Claire Jarreau, la juge officielle qui a œuvré en finale des championnats



Une équipe jeune qui a obtenu une 18 place au championnat de France de hip-hop. (Photo Virginie Clairon).

de Virginie Clairon, leur professeur Charlotte Savoye.

lycées. Les élèves étaient accompagnés d'EPS chargée de l'UNSS danse et de